



Jésus épatant les grands prêtres au temple

Un bricolage est aussi proposé aux jeunes visiteurs : le décor de « la maison de Marie » du Bethléem y est associé à des personnalités verviétoises de différentes époques, sous forme de pop-up.

Lire aussi [le-bethleem-vervietoises-en-mode-20-en-ces-temps-de-covid](#)

Enfin, des crèches sont exposées dans la nef de l'église. Des crèches d'ici, des santons régionaux, un « Bethléem heusytois » de l'école Sainte-Marie, des personnages rescapés des inondations, une crèche réalisée par l'école Saint-Remacle. On peut aussi découvrir des crèches exotiques (Brésil, Sénégal) ou encore une crèche « selfie »...

C'est gratuit...